

Impulso a la gestión eficiente de residuos y a las estrategias locales de economía circular

La FEMP y ECOEMBES han renovado su compromiso para impulsar la economía circular entre las Entidades Locales. Ambas organizaciones seguirán colaborando para fomentar la mejora de la gestión de los residuos urbanos y promover el desarrollo de estrategias locales de economía circular.

El Secretario General de la FEMP, Luis Martínez-Sicluna, y la Consejera Delegada de ECOEMBES, Rosa Trigo Fernández, suscribieron el pasado 29 de abril en la sede de la FEMP los

acuerdos de cooperación en cuyo marco se impulsarán tanto el desarrollo de estrategias locales de economía circular y como acciones destinadas a la gestión de los residuos.

Luis Martínez-Sicluna



El Secretario General de la FEMP, Luis Martínez-Sicluna, explicó que, con estos acuerdos, *“renovamos la línea de colaboración que apoyará el trabajo de los Gobiernos Locales en sus estrategias para impulsar la economía circular y la gestión eficiente de los residuos en sus territorios. Las acciones planteadas se mueven, entre otros, en los ámbitos de la difusión de experiencias y modelos estratégicos y en la formación de técnicos locales, que han demostrado su eficiencia en años anteriores”.*

Rosa Trigo Fernández



Rosa Trigo Fernández, por su parte, destacó que la renovación *“es clave para hacer partícipes a las entidades locales del avance hacia un modelo basado en la economía circular. Los municipios son fundamentales para hacer frente a los nuevos retos que se presentan en materia de gestión de residuos y, aunque estamos en el camino correcto, necesitamos la colaboración de todos los actores de la sociedad para cumplir con los objetivos marcados y para lograr, juntos, un futuro sin residuos”.*

